

## 2025~26年度 RI第2650地区 創立 昭和36年6月28日 承認 昭和36年8月 3日 勝山ロータリークラブ週報

例会日 毎週火曜日 12:30~13:30  
 例会場 勝山市市民交流センター  
 〒911-0811 福井県勝山市片瀬町1丁目402番地  
 TEL 0779-87-7761 FAX 0779-87-7760  
 URL : <https://rid2650.gr.jp/club-katsuyama>  
 Email:katsuyamarc@gmail.com  
 ■会長 滝川博則 ■幹事 辻利津子  
 編集発行・文責 公共イメージ委員会

### 会長メッセージ

～縁（えにし）を継（つ）なぐ～



### 第3087回 例会 (7月15日)

#### ●会長スピーチ

#### 会長 滝川 博則



昨日の福井県内は今年初めての熱中症警戒アラートが発令されました。車で営業していくのもしんどいです。  
 一方で東海地方は線状降水帯が発生。激しい雨に見舞われているようです。さらに北海道ではヒグマが早朝の新聞配達員を襲い、その方が亡くなるという痛ましい報道がありました。自然との格闘の日々はまだまだ続きそうです。

さて、相撲ファンの私にとって待ちにまつた名古屋場所が始まり、西の横綱大の里の強さに元気をもらいます。朝は朝でドジャース大谷選手の活躍を目にしてこれまた元気をもらいます。

阪神タイガース藤川新監督は人がひとから元気をもらう、影響を受ける関係を「人とひとが響きあう関係」とおっしゃっておられました。私たちもこうして例会に出席し、お互いが響き合う関係でありたいと思います。

最後に本日は急遽クラブフォーラムに切り替えさせていただきました。2つのテーマを3グループに分かれてお話しいただきます。

物事を考える時、どうしてうまくいかないのだろう？どうしてワクワクしないのだろう？nothingで考えるのではなくどうしたらうまくいくのだろう、HOWどうしたらの疑問形に頭を切り替えて短時間ではありますが2つのテーマをディスカッション願います。

#### 議題

- 会員拡大について
- 勝山のためになる良い事業のアイディア



#### クラブフォーラム

#### ●幹事報告

#### 幹事 辻 利津子

○【RLI】パートI研修会 開催のご案内  
 日時：8月31日(日)9:30~16:30 場所：京都文教学園  
 ○ウクライナ戦争孤児支援 食堂プロジェクトご協力のお願い  
 RI日本青少年交換多地区合同機構  
 ○勝山市民活動センター倉庫の整理整頓、厨房掃除のお知らせ 日時：令和7年8月30日(土)午前9時から  
 ○「勝山市民活動ネットワークまつり」の参加協力及び出店募集のお知らせ

日時 令和7年11月16日(日) 越前大仏  
 午前10時から午後2時頃まで (準備は前日の土曜日)  
 ○活動計画・報告書に載せる委員長写真を変更したい方は写真の提供をお願いします。

#### ◆到着物

#### RYLA報告書

#### 山内 智子

7月15日	欠席5名	77.27%
7月8日	欠席5名	77.27%

#### ●ニコニコ報告

#### 笠松 誠一

笠松誠一  
 和田達也

#### 孫が誕生して

#### 届出欠席

#### ●委員会報告

#### ボーズマンサンライズRCへの参加者の報告

滝川会長・鷺田会員親子・斎藤会員夫妻・山内会員夫妻・上山会員夫妻・笠松会員・まちづくり㈱今井氏

本日 プログラム	ゲスト卓話 水上勝山市長	7月29日 プログラム	休会	8月5日 プログラム	会計報告	8月12日 プログラム	休会
-------------	-----------------	----------------	----	---------------	------	----------------	----

## 会員のコーナー 笠松誠一会员

勝山高校探求特進科生徒による「探求学習発表作品展」が勝山まちづくり会館ロビーで開かれている(7/15~27)。AI、YouTube コメ価格など今日的なテーマが取り上げられている。その中で「推しの存在意義/推しに対する犯罪について」が私的には興味がひかれた。ご存じの方も多いですが、演歌歌手の丘みどりの推し活おやじを10年近く続けています。

発表では「ファンにとって推しは唯一無二の存在」で孤独感の解消やストレス軽減などポジティブな面が強い、稀に傷害事件が発生するが、疑似恋愛や心理的所有感が直接的に傷害に繋がるわけではないとアンケートや文献資料をもとにまとめている。

丘みどりファンクラブの仲間をみると、唯一無二というだけでなく、多趣味な方が多く、第二第三の推しもある。笠松も多岐川舞子。気持ちもお金も余裕のある方がほとんどです。全国各地のコンサートやイベントにマメに参加し、サイン会、ツーショット撮影し、CDをたくさん買って応援されます。

しかし、なかには主催者からのルールを無視して強引な出待ちや接触?を求めている者もいる。「最近のみどりは冷たい!」と叫ぶ者もいる。出禁になる者も出てきている。行き過ぎた行為のために、穏やかなファンが楽しく応援しにくい面も出てきている。本当に残念です。

丘みどりは紅白歌合戦3年連続出場を果たしたあとも、テレビにちょこちょこでていますので応援よろしくお願いします。万博には、7月25日に大阪健活大使として出演します。もちろん笠松も出かけます。



コロナ後久しぶりの  
ツーショット



初ツーショット

7月16日 大阪・関西万博「恐竜王国福井DAY」  
勝山左義長ばやし披露応援ツアーに行つてきました。

